

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Ribera nombra nuevo director gerente para el departamento de salud de Dénia

Javier Palau asume el mando de este departamento, que desde agosto de 2021 controla el grupo hospitalario Ribera. El directivo ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en el Hospital Universitario La Fe de Valencia.

---

PlantaDoce  
11 ene 2022 - 10:42



Ribera tiene nuevo timonel para Dénia. **El grupo hospitalario ha nombrado a Javier Palau nuevo director gerente del departamento de salud de Dénia**, que gestiona Ribera desde agosto de 2021.

Palau cuenta con experiencia asistencial y de gestión. Doctor en Medicina por la Universidad de Valencia, ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en el Hospital Universitario La Fe de Valencia donde ha ejercido como médico adjunto del servicio de hematología, subdirector médico, coordinador del plan funcional del nuevo hospital y como director médico.

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/ribera-nombra-nuevo-director-gerente-para-el-departamento-de-salud-de-denia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

Desde 2016, Palau está vinculado al grupo sanitario Ribera en diferentes puestos de responsabilidad, como gerente del departamento de salud de La Ribera, y en los últimos años como director corporativo de proyectos. A su formación médica, Palau suma su vertiente como investigador clínico en hematología; ha colaborado en ensayos clínicos, estudios de epidemiología y es coautor de más de cuarenta publicaciones. Asimismo, Palau cuenta con un máster en Dirección Médica y Gestión Clínica y otro máster en Dirección de Empresas.

## Ribera lleva gestionando el departamento de salud de Dénia durante cuatro meses

El Hospital de Dénia cerró 2021 con una demora media quirúrgica de 54 días y una tasa de cirugía mayor ambulatoria (CMA) del 65%. Además, a lo largo del pasado año se realizaron 11.000 cirugías, un 10% más que en 2020, con priorización de la asistencia a los pacientes con Covid-19.

En cuanto a la actividad de consultas externas, el hospital atendió más de 355.000 consultas el año pasado, con una demora media de veinte días en las primeras visitas y sesenta días en las sucesivas. Por su parte, los tiempos de espera en las pruebas diagnósticas fueron de 32 días para diagnóstico por la imagen y sesenta en endoscopia digestiva, radiología intervencionista y la unidad del dolor.

Durante 2021 se mantuvo la actividad en cirugía oncológica y los planes de prevención de cáncer de mama y de colon, en colaboración con Salud Pública de Dénia, y con la coordinación de los profesionales de atención primaria y del hospital. Otros hitos importantes del año fueron la incorporación de neurocirugía a la cartera de servicios y la obtención de dos premios en gestión hospitalaria global y en el área de sistema nervioso.

Ribera es un grupo hospitalario fundado en 1997. Su accionista principal, con un 90% del capital, es Centene Corporation, una de las principales aseguradoras estadounidenses. Banco Sabadell es el otro accionista, con un 10%. En España, Ribera está presente en diferentes comunidades autónomas, gestionando una decena de hospitales.